



Sortie des 6e sur le thème de la Préhistoire

publié le 11/12/2023

Dans le cadre du dispositif "Collège et Patrimoine" et d'un projet interdisciplinaire (SVT, histoire, info-documentation, arts plastiques), les élèves de 6e ont pu approfondir leurs connaissances sur la Préhistoire en allant à Montbron.

Ils ont visité l'[Espace Préhistoire André Debénath](#) dans lequel ils ont pu comparer les crânes de Néandertal et Sapiens, s'initier aux fouilles archéologiques, faire de la peinture et réaliser des pendeloques.





Les élèves ont terminé leur journée par une petite balade en forêt les menant à une grotte bien cachée, la "Grotte de la Cave chaude", dans laquelle ils ont pu descendre.



Nous remercions notre guide, Mme Pascale Lacourarie, pour cette journée pleine d'activités enrichissantes et vous laissons avec les oeuvres de nos élèves qui ont été exposées au CDI.

